



うまい!! うまいんだけど...
くろい...
くろい...

今週の水曜日、2年生の調理実習がありました。そこで生徒たちがついた（わしのかばやき丼のおすそわけをいたたいたのですが、これが非常にうまかった!!）タレの甘辛さが絶妙で、わしのかば丼もとても上手でした。（包丁じゃなくて手開きだったのかな？）担任や学年部の先生方の分だけではなく、私の分まで作ってくれたので、うれしくて感動して食べただのですが... 時間は12時。そう、給食の検食の時間でした。（学校では生徒が食べ30分前までに校長が給食を事前に食べ終わっておかなければならぬ決まりがあります。）

中学生が必要な摂取カロリーでつくるある給食に、デザートとしてかばやき丼をなかなかでした。この体型で脂肪肝だから気をつけなさい、と言われている私にとって、フィアグラみたいな肝臓に内臓脂肪がさらに一回りおあわえたような気持ちでした。（どんなメニューだったかは、三加和中のホームページをご覧ください）次は本当にデザートの調理実習があることを望みます。ダメなんですが、甘いものなら何でもどんとこい！です。

ぜひ、このゴールデンウィーク中に、一度、家庭に手料理をふるまでみてください。母の日もくることだし、感謝の意をこめて親孝行しましょう!! 味は保証します!!



今週から家庭訪問があたいる時間帯で、運動会の練習が始まりました。主な活動は

3年生が考えたダンスを、他の人に教える、というものです。3年生は数人ずつに分かれ、1、2年生や、3年生のダンス担当ではない生徒に対して、ひとり足りて教えてくれています。スローなテンポにして、焦らず丁寧に教えている姿は、私たち教師も見習わなんだ...と思うくらい立派です。しかし本当のテンポになると、私たちが昔やってたオカラホコミキサーとかマムコムとかとは比べ物にならない(SII)。レベルが高II。教える3年生も上手ですが、それを難しいダンスを習得している1、2年生もすごい!!当たり前ですか?『ついでにけん...』というのが正直な感想です。

ある日、練習があわてて職員室に戻るとしていたら、3年生の池田さんが「『校長先生もセンターと一緒に踊りましょう』」と思ふといふ言を...まあ、社交部の一人でいうが、「また、隠れとけはよかた」と思いました。でも、左に書いたように、内臓脂肪をあまり(!!)機会かな?と思II、3年生にダンス練習用の動画をもじらせてもらいました。今後、校長室がしまえて、ドタドタ音がしていたS、練習していると思ってください。こうして宣言して自分を追いこまないといいと思うので、元気張ります!だから1、2年生のみなさんも元気張りな!上手でなくても、形だけでも覚えられたS(!!)かな、という気持ちでケガしない程度で元気張ります!みんなにも言っているけど、

何でも挑戦だよ! 生徒会のテーマ

『TRY.~大胆に、確実に挑戦しよう~』

のとあります。

感想
3年生の
様子
何でもいいから
ARTがみたい

